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限
り
な
く
収
益

を
求
め
な
い
。

結
果
と
し
て
収

益
が
つ
い
て
く

る
。
つ
ま
り
企

業
と
し
て
収
益

を
求
め
つ
つ
、

社
会
還
元
を
し

て
い
く
の
が
大

切
で
あ
る
」
と

事
例
を
挙
げ
て

語
ら
れ
た
。

　

エ
イ
ズ
撲
滅

の
た
め
に
毎
年
、
巨
額
の
寄
付
を
し
て
い
る
ビ
ル

ゲ
イ
ツ
氏
。
宅
急
便
で
築
い
た
財
産
で
福
祉
財
団

を
創
設
し
た
ヤ
マ
ト
運
輸
の
故
小
倉
昌
男
氏
、
そ

し
て
、
地
域
お

こ
し
の
映
画
を

制
作
し
て
い
る

と
い
う
今
、
話

題
の
ラ
イ
ブ
ド

ア 

堀
江
社
長
の

お
話
な
ど
・
・
・
・

こ
れ
が
大
橋
氏

の
い
う
社
会
性
、

公
共
性
と
い
う

も
の
な
の
だ
ろ

う
。

　

地
方
銀
行
と

　

平
成
17
年
８
月
20
日（
土
）、
境
港
市「
夢
み
な

と
タ
ワ
ー
」に
お
い
て
、
ビ
ジ
ネ
ス
交
流
委
員
会

に
よ
る
８
月
例
会
が
（
オ
ー
プ
ン
例
会
）が
行
わ

れ
た
。
会
長
挨
拶
で
は
武
海
会
長
が
会
員
手
帳
に

込
め
ら
れ
た「
思
い
」に
つ
い
て

　
「
手
帳
の
オ
レ
ン
ジ
色
は
、
漆
黒
の
闇
か
ら
上

る
太
陽
を
イ
メ
ー
ジ
。
日
の
出
の
勢
い
を
も
っ
て

新
し
い
中
央
会
を
作
り
上
げ
て
い
き
た
い
」と
説

明
さ
れ
た
。
そ
の
後
２
名
の
新
入
会
員
へ
バ
ッ

チ
授
与
式
が
行
わ
れ

た
。

　

委
員
長
タ
イ
ム
で

は
メ
デ
ィ
ア
コ
ミ
ュ

ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
委
員

会
の
河
津
委
員
長
よ

り
、「
こ
れ
か
ら
は
、
進
化
し
続
け
る
パ
ソ
コ
ン
、

ネ
ッ
ト
な
ど
の
デ
ジ
タ
ル
面
と
シ
ス
テ
ム
手
帳
な

ど
の
電
源
を
入
れ
ず
に
す
ぐ
に
情
報
が
分
か
る
ア

ナ
ロ
グ
面
の
両
方
を
上
手
く
使
い
わ
け
て
い
く
こ

と
が
大
事
で
あ
る
。
そ
し
て
、
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
さ

れ
た
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
出
欠
確
認
な
ど
、
今
ま
で

に
な
い
便
利
な
デ
ジ
タ
ル
面
の
活
用
を
し
て
ほ
し

い
」と
語
ら
れ
た
。

　

今
月
は
、
新
年
度
の
最
初
の
例
会
に
ふ
さ
わ
し

い
講
師
と
し
て
㈱
西
京
銀
行
取
締
役
頭
取 

大
橋

光
博
氏
を
お
招
き
、「
我
、
志
の
道
を
い
く
」と
い

う
テ
ー
マ
で
講
演
を
い
た
だ
い
た
。
同
氏
は
不
況

下
に
お
い
て
も
、
地
方
銀
行
の
中
で
高
い
業
績
を

上
げ
、
今
、
金
融
界
で
最
も
注
目
を
あ
び
る
人
物
。

オ
ー
プ
ン
例
会
と
い
う
こ
と
も
あ
り
、
会
場
に
は

会
員
以
外
に
鳥
取
県
下
で
活
躍
さ
れ
て
い
る
経
済

界
の
方
々
を
中
心
に
30
人
以
上
の
参
加
者
が
あ
っ

た
。

　

大
橋
氏
が
心
が
け
て
い
る
ビ
ジ
ネ
ス
は
、「
一

方
で
は
限
り
な
く
収
益
を
求
め
、
も
う
一
方
で
は

　

平
成
17
年
８
月
19
日（
金
）、24
日（
水
）の
両
日
、

２
班
に
別
れ
て
鳥
取
地
方
裁
判
所
米
子
支
部
に
お

い
て
、
刑
事
裁
判
の
法
廷
傍
聴
会
に
参
加
し
た
。

 

法
廷
傍
聴
の
前
に
、
裁
判
の
流
れ
や
平
成
21
年

５
月
ま
で
に
は
実
施
さ
れ
る
、
裁
判
員
制
度
の
事

を
簡
単
に
説
明
さ
れ
た
。
そ
し
て
、
傍
聴
時
間
前

に
裁
判
所
の
中
の
見
学
も
さ
て
い
た
だ
い
た
。
少

年
審
判
の
部
屋
、
家
事
審
判
・
家
事
調
停
す
る
部

屋
、
民
事
・
刑
事
裁
判
を
す
る
部
屋
な
ど
見
学
し
、

そ
の
後
刑
事
裁
判
を
傍
聴
し
た
。
そ
の
刑
事
裁
判

は
交
通
事
故
に
依
る
裁
判
で
、
我
々
も
日
常
起
こ

り
う
る
身
近
な
事
の
様
に
思
い
、
会
員
皆
真
剣
に

傍
聴
し
て
い
た
。
裁
判
は
、
裁
判
官
・
書
記
官
・
検

察
官
・
弁
護
士
そ
し
て
被
告
人
が
揃
い
始
ま
っ
た
。

裁
判
官
よ
り
、
被
告
人
に
対
し
て
確
認
事
項
（
本

籍
・
現
住
所
・
氏
名
・
年
齢
・
生
年
月
日
等
）が
あ
り
、

そ
の
後
検
察
官
か
ら
冒
頭
陳
述
・
立
証
と
進
め
て

い
っ
て
今
回
の
裁
判
は
そ
れ
で
終
了
し
た
。

　

裁
判
終
了
後
、
質
疑
・
応
答
の
時
間
が
設
け
ら

れ
、
司
法
問
題
研
究
委
員
会
須
山
副
委
員
長
が
裁

判
員
に
指
名
さ
れ
た
時
の
注
意
点
、
及
び
心
構
え

８
月
オ
ー
プ
ン
例
会
開
催
！

金
融
業
界
で
最
も

注
目
を
あ
び
る
人
物
登
場
！

西京銀行取締役頭取

大橋光博氏

　平成17年８月28日(日)、「米子港」において、
中海テレビ主催による中海体験クルージングが
行われた。
　晴天の下、250名を超える一般・県職員・協賛
企業の参加者が集まり、10時30分より中海テ
レビ 専務取締役 高橋孝之氏の挨拶のあと、米
子市長 野坂康夫氏の挨拶と続き、華やかに開会
された。
　イベント内容は、クルーザーとヨットによ
る体験クルージングと県・企業による中海環境
フェアに別れて行われた。
　クルージングにおいては、クルーザー 6隻・
ヨット11隻によって行われた。ヨットの上か
ら見る中海は、吹く風も心地よく、思ったほど
水質は悪くなさそうではあった。しかし、この
プロジェクトが発足して４年が経つが、まだ

「泳げる中海」にまで浄化はいたっておらず、あ
らためて市民レベルからの中海浄化が必要であ
る、と思った。

　中海環境フェアにおいては、県域にとらわれ
ない県のブース、協賛企業ブースが並べられた。
その中に西部青年中央会が協力しているEM菌
の展示ブースがあり、EM1・EMWを初めとし
て新商品の洗剤も特価で並べられた。
　昨年EM菌をとりあげられた前期エコチャレ
ンジ2004委員会内田委員長がＥＭ菌の説明を
されていた。
　みらいづくり門脇委員長を中心として多数会
員も参加しましたが、詳しい知識がないとPR
難しく、PRの難しさ・自分の見識の狭さに会と
して出ている以上、もっと知識を広めなければ
PRどころか逆効果にもつながりかねない、と
思った。
　中央会からは、前出のEM菌展示ブースへ6名、
駐車場誘導へ4名ボランティアに参加した。
　子ども連れでボランティア参加する会員もお
られ、家族ぐるみでの環境意識昂揚につながれ
ばいいと思う。 　　　　　　　　　（記事：桑本）

に
つ
い
て
質
問
さ
れ
、
裁
判
官
か
ら
裁
判
員
は
法

廷
で
の
事
実
の
み
を
見
つ
め
る
こ
と
が
重
要
と
い

う
回
答
を
い
た
だ
い
た
。     

　

質
疑
事
項
終
了
後
、
最
後
に
裁
判
官
の
席
に
座

ら
せ
て
も
ら
っ
た
り
、
被
告
人
席
に
立
っ
た
り
さ

せ
て
い
た
だ
い
た
。
普
段
出
来
な
い
体
験
を
多
々

さ
せ
て
い
た
だ
き
各
会
員
良
い
？
経
験
が
出
来
た

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

（
記
事
：
司
法
問
題
研
究
委
員
会
）

し
て
高
い
業
績
あ
げ
る
西
京
銀
行
で
は
、
地
域
の

た
め
に　

Ａ
Ｔ
Ｍ
を
の
せ
た
バ
ス
を
市
内
循
環
さ

せ
た
り
、
イ
ベ
ン
ト
会
場
に
派
遣
し
て
い
る
。
ま

た
街
中
か
ら
撤
退
し
た
大
手
地
方
銀
行
の
空
き
ス

ペ
ー
ス
を
利
用
し
て
小
さ
な
店
舗
を
つ
く
る
な
ど

の
取
り
組
み
を
し
て
い
る
。

　

大
橋
氏
は
最
後
に
、
理
想
に
向
か
っ
て
自
ら
の

信
念
で
進
む
の
は
悪
く
な
い
、
そ
の
結
果
ビ
ジ
ネ

ス
に
つ
な
が
れ
ば
い
い
。
収
益
を
求
め
つ
つ
、
社

会
還
元
し
て
い
く
と
い
う
両
極
の
ビ
ジ
ネ
ス
が
長

続
き
す
る
と
締
め
く
く
っ
た
。

（
記
事
：
本
池
）

　

平
成
17
年
８
月
17
日
（
水
）
19
：
30
〜 

食
品

会
館
別
館
一
階
会
議
室
に
お
い
て
、『
委
員
会
運

営
及
び
書
記
・
会
計
説
明
会
』
が
開
催
さ
れ
た
。

　

本
説
明
会
は
、
武
海
会
長
の
掲
げ
る
「
成
功
よ

り
成
長
」「
全
て
の
活
動
は
会
員
の
利
益
の
為
に
」

の
年
度
テ
ー
マ
を
念
頭
に
置
き
、
会
の
情
報
の
正

確
且
つ
迅
速
な
開
示
を
目
指
し
委
員
会
を
基
礎
分

野
か
ら
理
解
し
た
上
で
活
動
に
従
事
す
れ
ば
、
従

来
の
活
動
か
ら
更
に
掘
り
下
げ
且
つ
方
向
性
を

広
く
持
て
る
よ
う
に
な
る
と
期
待
す
る
も
の
で

あ
り
、
又
報
告

書
の
記
載
内
容

と
会
計
管
理
の

様
式
統
一
を
行

い
、
円
滑
且
つ

魅
力
有
る
委
員

会
運
営
・
活
動

に
役
立
て
て
も

ら
う
事
を
目
的

と
す
る
も
の
で

あ
る
。

○
委
員
会
運
営
に
つ
い
て
：
福
田
副
会
長

　
「
委
員
長
・
副
委
員
長
・
書
記
・
会
計
は
、
謂

わ
ば
委
員
会
内
の
四
役
で
あ
る
。
互
い
に
協
力
し

合
い
、
責
任
を
持
っ
て
委
員
会
を
運
営
す
る
事
。」

○
書
記
に
つ
い
て
：
河
津
メ
デ
ィ
ア
コ
ミ
ュ
ニ

ケ
ー
シ
ョ
ン
委
員
長

　
「
委
員
会
報
告
書
の
記
載
内
容
に
つ
い
て
の
説

明
。
ま
た
中
央
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
へ
早
め
に
ア
ッ

プ
ロ
ー
ド
す
る
事
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
は
、
例
会
出

欠
確
認
・
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
表
等
、
委
員
会
運
営
上

便
利
な
機
能
を
備
え
て
い
る
の
で
、
も
っ
と
活
用

し
て
欲
し
い
。」
な
ど

○
会
計
に
つ
い
て
：
中
田
総
務
委
員
長

　
「
大
事
な
委
員
会
費
を
『
何
に
使
っ
た
の
か
分

か
ら
な
い
』
と
い
う
事
態
に
な
ら
な
い
様
、
し
っ

か
り
、
且
つ
明
確
に
管
理
す
る
事
。」
な
ど

（
記
事
：
長
谷
川
）

改
め
て
委
員
会
の

在
り
方
を
見
直
す

改
め
て
委
員
会
の

在
り
方
を
見
直
す

委
員
会
運
営
及
び
書
記
・
会
計
説
明
会
開
催
報
告

【
略
歴
紹
介
】

昭
和
42
年
３
月　

京
都
大
学
経
済
学
部
卒
業

昭
和
42
年
４
月　

日
本
銀
行
入
行

　
　
　
　
　
　
　
　

釧
路
支
店
長
、
広
島
支
店
長
等
を
歴
任

平
成
７
年
５
月　

日
本
銀
行
を
退
職
し
、
㈱
西
京
銀
行
入
行

平
成
９
年
６
月　

頭
取　
　

現
在
に
至
る

※
著
者『
小
さ
く
、
ゆ
っ
く
り
で
い
い
』（
ビ
ジ
ネ
ス
社
）な
ど

※
主
な
兼
任
職

　

内
閣
府　

男
女
共
同
参
画
会
議　

議
員

　

㈶
西
京
教
育
文
化
振
興
財
団　

理
事
長

　

平
成
15
年
11
月　

藍
綬
褒
章
受
章　

な
ど　

泳げる中海にするために！泳げる中海にするために！



　

今
回
、
夢
と
い
う
テ
ー
マ
を
頂
い
た
事
は
、
今

現
在
の
自
分
を
見
つ
め
直
す
良
い
機
会
と
な
っ

た
。

　

誰
で
も
そ
う
だ
と
思
う
が
子
供
の
頃
に
色
々
な

　「 あー終わった。」「今年のトライアスロンもやりとげた！」全員で協力してその感動を味わう。
それが、トライアスロンに対する取り組みの楽しみでもある。
　今年の7月17日、25回の記念大会も無事終了した。次の日には閉会式もあり、各部のスタッ
フは撤収や清掃作業などを行った日でもあり、最終的な打ち上げならぬ、ご苦労さんの意味で
の飲み会が行われた。
　やり遂げた感動と達成感もあいまって各人とも、ついつい酒が進むのは言うまでもないこと
だが、特にＫT会員は普段より相当に飲みすぎてしまったようだ。・・・・・・・・・
　夕刻となった頃、観光センター 2Ｆのソファーで休憩していたＫT会員に事務局のＵさんとＦ
さんが声をかけた「あなたは誰ですか？大丈夫？もう帰らないと、ここは閉まってしまうよ。」「私
は設営部のＫTです。ここに泊めてほしいんですけどいくらですか？」ここはいうまでもなくホ
テルや旅館じゃない。こりゃだめだ！とご両人の判断で近くのトイレへ本人を連れて行くと案
の定、“リバース！”そして設営部といえばＯＢ会員でもあるＫ氏である。早速Ｋ氏のもとへ連
絡が入った。「そんなやつは設営部にはいない！」当然である。（KT会員は設営部ではありません）
　そしてＫT会員は、この状況を何とかするためタクシーに押し込まれたとか蹴りこまれたとか
……その後、本人は色々あったようだが記憶も定かではないであろう。（自宅付近の路上で寝て
いたというウワサも…）
　この記事を読んでいるあなたも他人事ではない。おおいに飲み、楽しみ、語り合う事はいい
事だ。しかし、飲みすぎには注意しましょう。

（記事：平新）

記
者
が
選
ぶ
！
突
撃
！　
　

気
に
な
る
Ｏ
Ｂ
会
員
を
訪
ね
て
…

〈近況報告〉 
　現在ライオンズの一員として、会社経営と、社会奉仕の
活動を中央会会員であった頃と変わらず全力投球の日々を
送っておられた。

〈今後の中央会はどうあるべきか？〉
　これまでとかこれからというよりも、会員一人一人が会
社の代表として、一人の人間として自分はこう思うという、
しっかりとした信念を持って異業種の代表の人々とときに
は共に勉強し、時には酒を酌み交わしお互いの意見を交わ
し、一人間として成長することのできる場所であって欲し
いということであった。
　そして今、中小企業はもっと前進していくべきである、
最近勝ち組負け組みという言葉をよく耳にするが、それは
大手企業にあてはまるもので我々中小企業には、中小企業
にしかない様々な問題も多くある、だから中央会という場
所は異業種の人々が共にスクラムを組み、団結し問題を乗
り越える仲間を作れる場所であって欲しい、そしてその仲
間達と中小企業をもっと発展させ、常に前進していく事が
とても大切な事である。そしてもう一つは、もっと一般の
人々に中央会という団体を知って欲しい、今もそういう活
動は行っていると思うが、本当に一般の
人々から中央会の話題がでる様な日が、近い将来来ること
を期待している！と力強く語られた。最後に私はいつも原
点に返りそして前進しています、これからも共に汗を流し、
笑い、そして成長していける会であり続けて欲しい。

〈門脇ＯＢ会員を訪ねた理由〉
  28期会長であり卒会されて1年がたち、中央会から離れ
様々な思いがあるのではないか？と思った事と、私は中央
会で2 ヶ月間しか一緒に活動できなかったので、一度お話
を聞かせて頂くチャンスではないか?という思いから今回
の取材をお願いしました。
　門脇OBにはお仕事中にもかかわらず、快くお時間をとっ
て頂き本当にありがとうございました。

（記事：野田）

３面記事　おもしろネタ！

湯
ゆ

原
は ら

 旭
あ き

智
さ と

ちゃん
平成17年7月28日生まれ

桑
く わ

本
も と

 美
み

里
さ と

ちゃん
平成17年8月15日生まれ

桑本功一会員の
長女

湯原俊二会員の
二男

おめでとうございます赤ちゃん誕生！赤ちゃん誕生！

〈コメント〉
　この度鳥取県西部中小企業青年中央会に入会させて頂きました森田篤と申しま
す。昨年11月におそうじ本舗淀江店を開店いたしました。おそうじ本舗とはハウス
クリーニング業のフランチャイズチェーンとして全国で活動を行っております。
　初めての独立、初めてのハウスクリーニング業で、わからない事も大変多く、仕
事の事、地域の事をもっと知りたいと思っておりました。そんな時、地域の事をも
っと知りたければ鳥取県西部中小企業青年中央会に入会してみては？と勧められて
入会させていただきました。
　ご迷惑をおかけする事が多々あるとは思いますが、一所懸命頑張らせて頂きます
ので、よろしくお願い致します。

（
総
務
）

Ｈ17.08（H17年度）入会
（推薦者）高野（真）
	 土井（裕）

森
もり

　田
た

　　　篤
あつし

 Ｏ型 
おそうじ本舗淀江店	 代表
ハウスクリーニング業
〒689-3416　米子市淀江町福井210
ＴＥＬ	56-5854　ＦＡＸ	56-6067
（KT）080-1930-9289
（EM）
〈自宅〉〒689-3416
　　　米子市淀江町福井210
	　　　☎	56-5884　　　　Ｓ40.04.05	

今
期
の
ス
ロ
ー
ガ
ン
「
創
生
」

夢
を
持
っ
て
挑
め
ば
、
必
ず
実
現
す
る

あ
な
た
の

は
な
ん
で
す
か

夢夢

〈コメント〉
　皆さんはじめまして。この度、鳥取県西部中小企業青年中央会に入会させてい
ただくこととなりました。どうぞよろしくお願いいたします。
　銀行員という職業柄、山陰地区を転々としてきましたが、本年7月に約12年
ぶりに米子市内勤務となり、業務外でも何か地域に貢献できることはないかと考
えていたところ、村岡様・中村様にご推薦をいただき、中央会に入会いたしまし
た。
　微力ではございますが、皆さんと力を合わせて鳥取県西部地区を盛り上げてい
きたいと考えておりますので、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願いいたしま
す。

（
総
務
）

Ｈ17.08（H17年度）入会
（推薦者）村岡（誠）
	 中村（臣）

浅
あさ

　中
なか

　雅
まさ

　彦
ひこ

 Ｂ型 
山陰合同銀行	米子支店	 支店長代理
銀行業
〒683-0815　米子市東倉吉町30
ＴＥＬ	32-3711　ＦＡＸ	32-3240
（KT）090-4892-5820
（EM）masahiko-asanaka@docomo.ne.jp
〈自宅〉〒689-3403
　　　米子市淀江町西原621-18
	　　　☎	56-2014　　　　Ｓ42.04.16	

　

平
成
17
年
８
月
２
日
（
火
）
15
：
00
よ
り
、
倉

吉
市
「
倉
吉
シ
テ
ィ
ー
ホ
テ
ル
」
に
お
い
て
、
第

１
回
30
周
年
実
行
委
員
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

「
時
代
に
挑
み
、
次
代
を
創
る
。」
を
テ
ー
マ
に
、

平
成
17
年
11
月
19
日
に
開
催
さ
れ
る
記
念
講
演
・

記
念
式
典
に
向
か
っ
て
の
ス
タ
ー
ト
で
し
た
。
こ

の
日
23
名
の
実
行
委
員
が
顔
合
わ
せ
を
し
、
各
部

会
に
配
属
さ
れ
た
メ
ン
バ
ー
で
、
今
後
の
打
合
せ

日
程
、
準
備
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
な
ど
を
話
し
合
い
ま

し
た
。
各
部
会
は
、
30
周
年
記
念
事
業
実
行
委
員

会
、
記
念
講
演
部
会
、
記
念
式
典
祝
賀
会
部
会
、

記
念
誌
部
会
の
４
つ
で
す
。
そ
れ
ぞ
れ
に
単
独
で

部
会
を
持
ち
な
が
ら
役
員
会
に
す
り
合
わ
せ
を
し

て
い
く
予
定
で
す
。

　

又
、
実
行
委
員
会
終
了
後
に
は
、
第1

回
の

県
役
員
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
役
員
会
で
の
内
容

は
⑴
総
会
収
支
決
算
見
込
み
に
つ
い
て
、
⑵
海
外

研
修
事
業
に
つ
い
て
、
⑶
30
周
年
記
念
事
業
に
つ

い
て
、
⑷
第
57
回
中
小
企
業
団
体
全
国
大
会
へ
の

参
加
に
つ
い
て
、
⑸
各
地
区
活
動
状
況
と
今
後
の

計
画
に
つ
い
て
、
⑹
そ
の
他
、
で
し
た
。
県
役
員

は
情
報
委
員
会
、
研
修
委
員
会
、
親
睦
・
広
報
委

員
会
の
３
委
員
会
に
そ
れ
ぞ
れ
が
配
属
し
、
１
年

間
頑
張
っ
て
参
り
ま
す
。

（
記
事
：
牧
田
）

今
月
の
県
青
中
の
動
き

夢
を
抱
い
て
い
た
と
思
う
、
私
自
身
も
子
供
の
頃

に
は
今
で
は
恥
ず
か
し
く
な
る
様
な
夢
を
持
っ
て

い
た
。
そ
の
後
、
学
生
を
終
え
社
会
に
出
て
現
在

の
仕
事
を
し
て
い
る
訳
だ
が
、
正
直
に
言
う
と
家

業
を
継
ぐ
事
に
関
し
て
い
い
加
減
に
考
え
て
い
た

時
期
も
以
前
に
は
あ
っ
た
。
幸
い
に
し
て
良
い
得

意
先
と
良
い
人
間
関
係
に
恵
ま
れ
、
夢
を
持
ち
本

気
で
や
ら
な
け
れ
ば
良
い
仕
事
は
出
来
な
い
と
気

が
付
く
事
が
出
来
た
。

　

現
在
の
夢
と
言
っ
て
も
一
言
で
表
せ
る
も
の
で

は
無
い
が
、
や
は
り
父
の
存
在
は
外
す
こ
と
は
出

来
な
い
と
思
う
。
味
覚
と
い
う
も
の
は
十
人
十
色

で
は
あ
る
が
、
私
は
ま
だ
師
匠
で
あ
る
父
の
域
に

は
達
し
て
い
な
い
。

　

父
を
越
え
る
事
こ
そ
私
に
と
っ
て
最
大
の
課
題

で
あ
り
、
そ
し
て
最
大
の
夢
で
あ
る
。

　

我
々
の
醤
油
業
界
は
食
品
業
界
の
中
で
も
裏
方

に
な
る
事
が
多
い
が
、
や
は
り
お
客
様
に
満
足
し

て
も
ら
う
事
が
目
的
と
い
う
点
で
は
他
の
業
種
と

共
通
し
て
い
る
と
思
う
。

　

私
の
造
っ
た
醤
油
で
人
を
笑
顔
に
し
皆
さ
ん
に

満
足
を
提
供
す
る
事
が
出
来
た
時
、
私
の
夢
も
実

現
出
来
る
と
思
う
。
そ
の
為
に
日
々
精
進
す
る
次

第
で
あ
る
。

（
須
山
会
員
を
選
ん
だ
理
由
）

　

い
ろ
ん
な
醤
油
を
試
し
た
中
で
、
刺
身
に
一
番

あ
う
味
を
造
っ
て
お
ら
れ
、
昔
な
が
ら
の
伝
統
の

あ
る
醤
油
業
界
に
お
い
て
、
こ
れ
か
ら
ど
の
よ
う

に
伝
統
を
守
り
、
更
な
る
発
展
を
目
指
し
て
お
ら

れ
る
か
に
、
自
分
自
身
、
店
で
醤
油
を
使
わ
せ
て

も
ら
っ
て
る
か
ら
こ
そ
興
味
が
あ
り
選
ば
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。 　
　
　
　

　
（
記
事
：
松
田
）

須
山
裕
文
会
員

〈近況報告〉
　現在、鳥取県社会福祉協議会の会長をされている。
　社会福祉協議会とは法律に基づき、国・県・市町村などの
委託を受け、60を超える業務を行う。主に、各市町村の
行う地域福祉の指導・育成・取りまとめ、ボランティア支援、
福祉人材の育成（研修事業）、高齢者の生きがい対策、など
多岐にわたる。鳥取県独自のものとしてはパソコンリサイ
クル事業がある。平成18年度からはグループホームなど
の適正経営の評価業務（監査）、経営の健全化を果たすため
の情報開示業務などが加わる。又、離職者支援、住宅補助（バ
リアフリー）、生活福祉資金(奨学金制度)などの貸付や、福
祉人材の就職の斡旋なども行っている。経済世界の華やか
さに比べ地味で目立たないが、地域社会を支える大切な役
割を担っている。この会を通して地域貢献をされていた。

〈今後の中央会はどうあるべきか？〉
　世の中の流れは明確に読む事が出来る。変革していくの
は勇気とエネルギーがいるが、中小企業は己の企業を守る
ために命がけで生きていかなければならない。過去の延長
線上に未来はない。会員企業がお互いに発展していくため
に「英知」を養い、お互いにサポートし合うために「友愛」を
深め、「団結」していくことが中央会の本来の姿だと思う。
ただ、羊100頭の団結ではなく、獅子100頭の団結でな
ければならない。又、会員に対し出席を強制するよりは、
魅力ある例会、魅力ある委員会、何より魅力ある自分自身
を築いて行って欲いける会であって欲しい。

〈内海ＯＢ会員を訪ねた理由〉
　元米子信用金庫の理事長、西部青年中央会第10期会長
であり、今年の４月より鳥取県社会福祉協議会の会長に就
任された、内海ＯＢ。40余年に亘る金融経済の世界から、
人権と福祉の世界へと転身された内海ＯＢ会員に、関心が
あり、今回の取材をお願いしました。
　内海ＯＢ会員には、お忙しい中、時間をとって頂いたこ
とを改めて御礼申し上げます。

（記事：牧田）

内海　敏ＯＢ 門脇浩二ＯＢ

尼
あ ま

子
こ

 拓
ひ ろ

紀
き

ちゃん
平成17年8月19日生まれ

尼子　健会員の
長男

9月役員会報告

9月例会案内

　9月定例役員会が平成17年9月1日（木）、米子食
品会館にて開催されました。当日の主な議題は以下
の通りです。
　・8月オープン例会の件
　・9月オープン例会の件
※なお、詳細については委員長までご参照ください。

メディアコミュニケーション委員会
平成17年8月5日（金）於：ホールサムインかいけ 出席者／16名
議題／ハンサム制作、HPの活用推進、中央会番組制作について

みらいづくり委員会
平成17年8月4日（木）於：ホテルサンルート米子 出席者／13名
議題／年間活動テーマについて

政治行政委員会
平成17年8月8日（月）於：米子ニューアーバンホテル 出席者／11名
議題／指定管理者制度についての勉強会
講師／米子市総務部 行政改革推進室 室長 前谷 覚氏

ビジネス交流委員会
平成17年8月5日（金）於：米子食品会館 出席者／12名
議題／年間スケジュールについて

司法問題研究委員会
平成17年8月10日（水）於：ホールサムインかいけ 出席者／10名
議題／裁判員制度について
講師／アザレア法律事務所　杉山尊生 弁護士

総務委員会
平成17年8月4日（木）於：ホールサムインかいけ 出席者／16名
議題／円滑な委員会運営について

ビジョン検討委員会
平成17年8月10日（水）於：米子食品会館 出席者／12名
議題／より良い中央会将来像の検証

※役員会報告・連絡事項、会員拡大の件は各委員会とも行われています。
※詳細については各委員長までご参照ください。

8月度委員会報告

醤油屋の須山で
ございます。

　と　き：平成17年9月21日（水） 
　        　18：30〜食事  19：00開会  19：40〜講演予定
　ところ：ホテルサンルート米子
　講　師：衆議院議員　石破　茂氏
　演　題：「国防」
　担　当：政治行政委員会、役員
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岐
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30
期
限
定
カ
ラ
ー
印
刷
か
ら
従
来
の
１
色
印
刷

に
戻
し
、
委
員
会
メ
ン
バ
ー
に
記
者
に
な
っ
て
も

ら
い
、
新
聞
風
の
形
に
し
ま
し
た
。
31
期
も
情
報

を
集
め
、
企
画
を
考
え
、
皆
様
に
お
伝
え
し
た
い

と
思
っ
て
お
り
ま
す
の
で
、
今
後
と
も
ど
う
ぞ
宜

し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

（
記
事
：
委
員
長 

河
津
）

３面記事　おもしろネタ！

　

役
員
会
で
審
議
し
た
結
果
、
30
期
卒
会
者
の
皆

様
で
ご
寄
付
を
し
て
い
た
だ
い
た
お
金
で
、
デ
ジ

カ
メ
を
購
入
し
て
も
ら
い
ま
し
た
。
中
央
会
広
報

活
動
の
為
に
大
事
に
使
わ
せ
て
い
た
だ
き
ま
す
。

本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

メ
デ
ィ
ア
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
委
員
会

〈
コ
ピ
ー
を
し
て
名
簿
に
お
貼
り
く
だ
さ
い
〉


